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최시중 방송통신위원장 퀄컴 회장 면담,

한국 기업에 대한 투자 확대 및 기술 협력 방안 논의- -

최시중 방송통신위원회 위원장은 일 월 오후에2010.2.1 ( ) 폴 제이

콥스 퀄컴 회장을 면담하고 국내 기업에 대한 투자 확대와 기술협력

방안을 논의하였다.

이 자리에서 최시중 위원장은 퀄컴의 센터 설립과 벤처R&D

기업에 대한 투자에 감사를 표명하고 앞으로 유망 벤처 기업에, IT

대한 투자가 확대되고 다양한 분야에서 협력이 확대 될 수 있도록,

퀄컴 측에 협조를 요청하였다. 폴 제이콥스 퀄컴 회장은 한국

기업에 관심을 갖고 투자를 확대하겠다고 화답하였다.

또한 퀄컴의 최신 디스플레이인 미라솔의 제조생산과 관련하여, ․
한국과의 협력을 강화해 줄 것을 요청하였다 퀄컴 측은 미라솔 디.

스플레이를 채용한 을 소개하면서e-book 한국과는 삼성 등과 협력, LG

중이며 현재 다양한 파트너를 찾고 있다고 언급 하였다.

방통위 관계자는 금번 퀄컴의 센터 설립과 벤처 투자“ R&D

발표를 계기로 하여 퀄컴과 한국 기업 및 국내 연구기관과의 기술․
인력 등 다양한 분야로 협력이 확산되는 계기가 될 것으로 기대

된다 고 밝혔다” .

끝.

보도자료
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년 월 일 월 배포시점부터 보도하여 주시기 바랍니다2010 2 1 ( ) .
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